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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.22 del registro

Data 12/09/2023

MOZIONE PROT. 21266 DEL 28/07/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di Settembre alle ore 17.30 e seguenti si è riunita
nella sala delle adunanze del Comune suddetto, il Consiglio Comunale con la presenza dei signori:

Presenti Assenti
Massimiliano Calcagni Sindaco X

De Santis Francesco Presidente
Consiglio

X

Cippitelli Martina Consigliere X

Cancani Sabrina Consigliere X

Cianfrocca Kevin Consigliere X

Pizziconi Simone Consigliere X

Calvisi Massimo Consigliere X

Pierluigi Andrea Consigliere X

Agus Manuela Consigliere X

Gatta Giuseppe Consigliere X

Di Battista Ginevra Consigliere X

De Santis Francesco Consigliere X

Croce Andrea Consigliere X

Sciamplicotti Marika Consigliere X

Casciotti Marcello Consigliere X

Cimino Veronica Consigliere X

Caracci Marco Consigliere X

 Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art.97, c.4.a,
del T.U. n. 267/2000), il  Segretario Comunale a scavalco Rossi Francesco.  tenuto conto che gli
interventi dei consiglieri sono registrati e depositati agli atti in formato digitale
Il Presidente Consiglio, dopo aver constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta
la riunione e invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.



(sono presenti 16 Consiglieri al Termine del precedente punto all’o.d.g. assente pIZZICONI)

Si passa alla discussione del nono punto iscritto all’ordine del giorno. “Mozione prot. 21266 del
28/07/2023”  anche questa a firma dei consiglieri Casciotti, Croce, De Santis, Sciamplicotti. Vi
chiedo di illustrarla brevemente.

CONSIGLIERE DE SANTIS 95

Questa riguarda "Adozione del nuovo piano antenne di telefonia mobile."  I  gruppi consiliari

della Lista civica De Santis, Rocca 30 e PD, promuovono questa mozione e la sottopongono al

Consiglio comunale. Riguarda l'adozione del nuovo piano antenne di telefonia mobile. Siamo

partiti  in  maniera  abbastanza  recente  perché  l'08/06/2023  il  Parco  di  Castelli  Romani  ha

presentato una mappatura di tutte le antenne telefoniche nel territorio dei Comuni dei Castelli

Romani, tra cui ovviamente anche Rocca di Papa. E il piano antenne di telefonia mobile è uno

strumento importante a nostro avviso, che però è fermo dal 2013 quindi ovviamente la tecnologia

nel contempo è andata avanti e quindi l'obiettivo di questa mozione è quello di impegnare la

Giunta ad adottare un piano antenne aggiornato, anche perché la normativa in materia oltre che

da dieci anni anche ultimamente corre molto velocemente e va sostanzialmente,  passatemi il

termine,  incontro alle emittenti  telefoniche perché gli  facilita la possibilità di poter installare

queste antenne di telefonia mobile sui Comuni limitrofi, quindi anche il Parco ha sollecitato i

Comuni  a  voler  procedere  in  tal  senso,  da  parte  nostra  insomma  c'è  la  volontà  di  voler

collaborare a redigere nella maniera più veloce possibile un nuovo e aggiornato piano antenne

evitando appunto che queste vengano messe in siti troppo vicini alle abitazioni o alle scuole.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

ASSESSORE ATRIPALDI O.

C'ero io a quella riunione al Parco. Cl piano antenne risale al 2013 ma è un piano che dura dieci

anni, per quanto riguarda la sensibilizzazione di questa Amministrazione per quanto riguarda la

presenza delle antenne penso che ne abbiamo discusso anche prima quindi siamo tutti concordi

col fatto che le antenne debbano andar via dal nostro territorio. Per quanto riguarda la procedura

agevolata  che hanno le attività di radiofonia di radio telefonia è una procedura agevolata,  ci

siamo confrontati con il Suap della Comunità per far sì, intanto abbiamo indetto delle conferenze

dei servizi per quanto riguarda Iliad e Tim però stiamo valutando anche con il professor Michetti

che ci aveva dato delle indicazioni, di trovare la soluzione affinché nonostante abbiano questa

procedura agevolata siano ostacolate a rimettere nuove antenne di radio telefonia. Ci proviamo

però è sicuro che noi quest'anno, non dico quest'anno perché le cose sono tantissime da fare, ma

all'inizio dell'anno prossimo metteremo mano al nuovo piano antenne di telefonia mobile e di

emittenza televisiva.



CONSIGLIERE DE SANTIS 95

Anche perché l'obiettivo secondo me di questo piano, o meglio gli obiettivi sono due, il primo è

superare il digital divide che c'è a Rocca di Papa quindi sappiamo che per esempio il telefono a

Rocca  di  Papa  prende non dico  in  nessuna parte  ma non prende.  Poi  dall'altro,  ovviamente

evitare  però  che  queste  installazioni  radio  telefoniche  vadano  sostanzialmente  a  vessare

ulteriormente i cittadini oltre quelle che ci sono, quindi ha due obiettivi e volevo sottolinearlo.-

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Voleva intervenire l'assessore Bottini, prego.-

ASSESSORE BOTTINI F.

Solo per sottolineare l'impegno rispetto a questa attività, ci fa piacere essere bipartisan come si

dice  in  questi  casi,  anche  se  gli  aspetti  di  natura  giuridica  richiedono  modulazione  sugli

interventi. Iarlo ma è stato un merito di tutta l'Amministrazione, ovviamente mi scuso parlo di

tutti i miei colleghi, anche rispetto a quanto è successo con Iliad, sapete che ci siamo opposti

affinché Iliad non posizionasse sul nostro territorio un'antenna alta più di venti metri, antenna

che è stata posta in via Rocca di Papa a Grottaferrata.  Rispetto a questo tipo di attività  per

l'appunto  puntando  i  piedi,  sempre  in  punta  di  diritto  abbiamo  evitato  che  un'altra  antenna

andasse a prolificare all'interno del nostro Comune quindi ritengo particolarmente meritevole in

ordine  ovviamente  all'attenzione  e  sempre  rispetto  al  discorso  abbiamo fatto,  questo  tipo  di

azione.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola alla consigliera Sciamplicotti, prego.

CONSIGLIERA SCIAMPLICOTTI M.

Prendo atto di quello che avete detto sulla revisione di questo piano e l'aggiornamento. Volevo

soltanto ricordare a tutti che la telefonia in questo caso è un'opera di urbanizzazione primaria

quindi è un aspetto fondamentale e che il piano del 2013 fu realizzato proprio perché furono

vietate le installazioni di due grandi antenne, una su via Frascati  e una su via Maschio delle

Faete, che erano già arrivate con tutti i permessi, fu bloccato l'ultimo permesso dall'urbanistica e

non furono installate, quindi se oggi a Rocca di Papa non abbiamo più grandi tralicci che erano

autorizzati, di Vodafone lo dobbiamo a quel piano antenne. Sollecito perché sul territorio, anche

se da molte parti non prende il telefono in altre parti prende, il che significa che ci sono delle

antenne abusive o comunque dei ripetitori abusivi quindi rivedere questo piano dal 2013 con la

tecnologia che corre è secondo noi un aspetto molto importante, perché va comunque da un lato

a dare servizio ai cittadini come raggiungibilità, che è appunto un principio fondamentale, come

la luce, come le fognature eccetera, e dall'altra parte va ad eliminare tutto quello abuso sulla
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telefonia che comunque sana aspetti insomma che non fanno bene alla nostra città, e poi se lo

può  fare  il  Comune  comunque  va  a  riorganizzare  tutto  e  decide  dove  quando  e  come  è

importante. Ecco riprendiamoci in mano bene questa situazione a distanza di dieci anni perché le

cose sono notevolmente cambiate, come anche la densità abitativa.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Procediamo con la votazione. 

VISTA l’allegata mozione; 

Vista  la  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  56  del  22/05/2023  di  approvazione  del  piano
esecutivo di gestione 2023/2025 (art. 169 del d.lgs. n. 267/2000);

Vista  la  deliberazione  di  Consiglio  comunale  n.  6  del  24  febbraio  2023,  “Modifiche  ed
integrazioni dup approvato con deliberazione di giunta comunale n.15 del 22.12.2022”;

Vista la deliberazione di Consiglio comunale n. n. 8 del 1marzo 2023, “Approvazione bilancio
2023 -2025 con variazioni e integrazioni allo schema approvato con deliberazione g.c. n. 19 del
30/12/2022”;

Visto il D.Lgs 267/2000; 

Visto lo Statuto Comunale; 

con votazione per alzata di mano

Favorevoli 7
Contrari 8 (Calcagni, De Santis 88, Calvisi, Agus, Cianfrocca, Cancani, Di Battista e Cippitelli)
Astenuti 1 Pierluigi
Ricordo sempre l'assenza del consigliere Pizziconi.

a  seguito  della  votazione  sopra  riportata  così  come  proclamata  dal  Presidente  del  Consiglio
Comunale 

DELIBERA
Di non approvare l’allegata mozione 

Si passa al decimo punto all’ordine del giorno
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Il presente verbale viene così sottoscritto:

IL PRESIDENTE CONSIGLIO

DE SANTIS FRANCESCO

IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni, ai sensi degli Artt. 124 e 134 del D.Lgs n.
267/2000 e dell’Art. 32 de]la Legge n. 69 del 1 8/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 11/10/23 IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

DE SANTIS FRANCESCO in data 24/10/2023
FRANCESCO ROSSI in data 17/10/2023



 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni dal 27/10/2023 al 11/11/2023, ai sensi degli
Artt. 124 e 134 del D.Lgs  n.267/2000 e dell’ Art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 27/10/2023 Il Responsabile della Pubblicazione

Francesca Fondi

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

FRANCESCA FONDI in data 27/10/2023


